

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-14 03:03:33

186 cm²

Página: 11

1/1



Casa llena. Ante militantes y simpatizantes de Yautepec, Morelos, la precandidata presidencial única de Morena, Claudia Sheinbaum, aseguró que seguirán representando al pueblo de México. Y acusó a la oposición de tener como objetivo los privilegios. "No somos lo mismo que ese frente. Lo importante es ver lo que los une a ellos, el negocio, los une el dinero, los une el uso de la política para beneficio personal, ellos no tienen proyecto de transformación, ellos no tienen proyecto para el país, en cambio nosotros tenemos un proyecto que le llamamos el segundo piso de la transformación", aseveró. Ahora nada falló.

Mezanine. El titular del Ejecutivo federal,
Andrés Manuel López Obrador, propondrá
modificaciones al Poder Judicial, al INE y al
sistema de pensiones, además de instaurar que
el incremento al salario mínimo no sea menor
al monto de la inflación. Estos cambios implican
reformas a alrededor de 23 artículos que, de
concretarse, se sumarían a los otros 61 preceptos
constitucionales modificados durante la presente
administración. Extinción de dominio, prisión
preventiva, prohibiciones a la partida secreta en el
presupuesto, acotación del fuero presidencial... De
consolidarse, esto apenas comienza.

Escalada inoportuna. El hecho de que Tabasco, una vez más, sea noticia a nivel nacional, no ayuda en nada a la 4T. Al gobernador, Carlos Manuel Merino, se le presentó otro problema. Aparte de la criminalidad desatada en semanas recientes, el 5 de enero nueve mujeres colombianas, que pertenecen a un grupo de escorts, desaparecieron en Villahermosa. Afortunadamente fueron localizadas, aunque el gobernador no dio detalles de cuántas fueron liberadas ni qué grupos del crimen organizado estuvieron involucrados en su secuestro. Año electoral... cuna del Presidente. ¿Y suceden este tipo de cosas?

A la par. Para que la inflación no los ahogue, los mexicanos tienen en la Secretaría de Bienestar a uno de los aliados. La Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores aumentó 25% este año, por lo que las y los beneficiarios cobrarán 6 mil pesos bimestrales. Se busca que les proporcione una vida sin sobresaltos, dijo la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes. El crecimiento del monto ha sido exponencial en esta administración, en 2018 se entregaban mil 160 pesos y en 2023 la cifra llegó a 4 mil 800 pesos. Algo no falla en esta administración: primero los pobres. Ahí está la prueba.

A la baja. El gobernador Miguel Ángel
Navarro se reunió con los líderes de los
diversos partidos de Nayarit, en un intento por
pactar acuerdos enfocados a darle gobernabilidad
al estado durante el proceso electoral. Comentó que
los dirigentes, lo mismo que los candidatos, deberán
de evitar involucrarse con integrantes del crimen
organizado, ya que pondrían en riesgo la integridad
física de quienes aspiran a un cargo de elección
popular. ¿Y porque él lo pide le van a hacer caso?
Nomás recordarle que su percepción pública cayó en
2023 al puesto 30 de 32. Le falta calidad moral.

